

ABSTRAK

Amlufah Khouru Nissa : Strategi Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Rangka Peningkatkan Kesejahteraan Masyarakat.

Kondisi kesejahteraan di wilayah desa Kalijaya Cikarang Barat terlihat cukup memprihatinkan, berdasarkan pengamatan awal dilihat kondisi pendidikan, ekonomi, kesehatan di sanah pun masih membutuhkan perhatian dari pemerintah. Melihat permasalahan tersebut, Pada tahun 2007 pemerintah Indonesia mengeluarkan kebijakan Program Keluarga Harapan (PKH) yaitu program pemberian bantuan sosial bersyarat kepada keluarga miskin/keluarga penerima manfaat (KPM) yang terdaftar dalam data terpadu penanganan fakir miskin. PKH dilaksanakan di seluruh kota di Indonesia dan program ini berbasis pemberdayaan masyarakat.

Penelitian ini berfokus untuk menjelaskan upaya Program Keluarga Harapan (PKH), tantangan yang dihadapi dalam pelaksanaan tugasnya di masyarakat, serta meneliti hasil yang diperoleh dari perubahan yang dirasakan di masyarakat setelah adanya Program Keluarga Harapan (PKH) ini dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan Teori Kesejahteraan yang dikemukakan oleh Bentham, teori ini berfokus untuk menjalankan tugas dari Program Keluarga Harapan (PKH). Adapun Teori Kesejahteraan dimana di dalam teori ini mendapatkan informasi bahwa pemerintah memiliki tanggung jawab untuk menjamin kebahagiaan bagi sejumlah besar warganya

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, yaitu penelitian yang digunakan untuk mencari makna, menyelidiki proses, dan mengembangkan pemahaman menyeluruh tentang kelompok, individu, ataupun keadaan. Dengan menggunakan metode ini, maka peneliti akan mendapatkan informasi dan memahami fenomena secara mendalam tentang apa yang dialami subjek penelitian, sehingga peneliti akan menemukan sebuah kebenaran.

Hasil yang diperoleh dari perubahan yang dirasakan masyarakat setelah adanya Program Keluarga Harapan (PKH) adalah kondisi sosial penerima bantuan PKH yang saat ini mengalami perubahan dibidang pendidikan dan kesehatan yang lebih layak, pengaruh pembinaan keluarga miskin yang sangat membantu ekonomi dari seluruh proses kehidupan masyarakat dan dapat membantu keadaan baik dari segi ekonomi, pendidikan, kesehatan, dan kesejahteraan sosial yang ada di lingkungan masyarakat.

Kata Kunci : Kesejahteraan Masyarakat, Program Keluarga Harapan (PKH), Teori Kesejahteraan.